Boxeo

Estrada y **Fuego** reaparecen en el Ciudad de Gijón

Gijón, J. J.
El regreso de los púgiles
David Estrada y Pablo Fuego
son las notas más destacadas
de la VI Velada Ciudad de Gijón" que organiza el club Tibet y ND Boxing el próximo viernes en el palacio de los depor-tes a partir de las 21 horas. Co-mo en años anteriores esta velada servirá para homenajear a una figura del boxeo nacional, en este caso a Gabriel Campillo que toma el relevo de sus no que toma el relevo de sus predecesores en estos home-najes: Juan del Valle, Alejan-dro Rodríguez Pereira, Sergio "Maravilla" Martínez, Javier Castillejo o Poli Díaz, Campi-llo fue campeón del mundo del peso semipesado y acaba de colgar los guantes tras una dilatada y exitoso carrera. La velada será mixta con

combates de boxeo y kickboxing. Estrada reaparece tras permanecer varios meses inactivo debido a una lesión mientras que por su parte Pa-blo Fuego quiere olvidar la derrota sufrida ante Zapata.

Las entradas se pueden conseguir varias localidades, en Gijón en el Gimnasio Tibet, en el Bar La Oficina, en el Centro Deportivo Gijón y en el Gimnasio Shotokan; en Avilés en el Gimnasio Ensi y en Oviedo en el Gimnasio Kontact y en el Bar SantanBalonmano

El Mavi NT, a asegurarse la fase de ascenso

El equipo de Diego Lafuente se clasificaría matemáticamente si gana al Balonmano Gijón

Gijón, J. J. El Mavi NT se asegurará matemáticamente su presencia en la fase de ascenso si este sábado logra la victoria en el derbi local que le enfrentará al Balonmano Gijón en el pabellón de La Teje-rona a partir de las 19 horas.

Las jugadoras del Mavi NT vienen de perder por primera vez esta temporada ya que cayeron ante el Zuazo en la segunda eliminatoria de la Copa de la Reina. Sin embargo en la competición li-guera no ha nadie que las haga sombra como lo demuestra que saca nada menos que 8 puntos al segundo clasificado, Lanzarote Puerto Carmen, Al Balonmano Gijón, tercer clasificado y por tanto fuera de la fase de ascenso, le saca 10 puntos que serían 12 en résaca 10 pontos que serán 12 en caso de victoria cuando queda-rían 10 por disputarse. El encuen-tro también es muy importante para el Balonmano Gijón ya que está luchando por la segunda po-sición y con ella poder disputar la fase de ascenso por lo que una de-rrota sería un serio contratiempo. En las filas del Balonmano

Gijón figuran las jugadoras Mi-riam Cortina y Natalia Martínez que están en la lista de la selección junior para el torneo Cuatro Naciones preparatorio para la fa-se clasificatoria del Campeonato



La jugadora del Mavi NT Carla, con Carlota tras ella. | ANGEL GONZALEZ

Vela

Retraso en el Campeonato del Mundo por falta de viento

La segunda jornada del Campeonato del Mundo de vela de la clase 470 que se celebra en Buenos Aires y en la que está participando la pare-ja formada por la asturiana Angela Pumariega y la canaria Patricia Cantero se ha visto afectada por la falta de viento lo que provocó que las mangas previstas se fueran retrasando hasta el punto de que en el momento de cerrar esta edición no se había podido disputar ninguna de las dos previstas.

Angela y Patricia finalizaron la primera jornada en el puesto 19 empatadas a puntos con las también españolas Marina Gallego y Fátima Reyes que momentáneamente ocupan el puesto 18. La auténtica revelación están siendo las jóvenes Bárbara Cornudella y Sara López, actuales campeo-nas de Europa juvenil que se han alzado a la séptima posición, tras un décimo tercer y un tercer puesto, siendo con diferencia el mejor barco español en competición.

Pumariega lamentó que la falta de viento haya obligado el pasado lunes a anular la primera de las regatas del cam-peonato en la que marchaban en séptima posición. Luego en las dos que se disputaron ocu-paron la posición vigésima en

Tenis

Carreño supera la primera ronda en São Paulo

El gijonés vence a Albert Ramos después de perder el primer set

El asturiano Pablo Carreño se ha impuesto a su compatriota Albert Ramos (0-6, 6-4, 7-6(2)) en la primera ronda del Abierto de Brasil tras reponerse a un marcador adverso, al igual que l'higo Cervantes, que ha dejado fuera del torneo a Marcel Granollers (6-3, 6-4), otro de los miembros de la "Armada".

Carreño se rehizo de un set en blanco, firmando la primera machada del campeonato. El gijonés dio la vuelta al marcador con un segundo tramo muy trabajado y

una manga definitiva que tuvo que decidirse en el 'tie-break'. Otro español será su siguiente obstáculo a superar en los octavos de final, en esta ocasión, Da-

niel Gimeno Traver.
Por otro lado, Íñigo Cervantes selló su pase de ronda en São sento su pase de ronda en Sao Paulo sin dar opción alguna a su rival, finiquitando el partido en dos sets. El y Granollers ofrecie-ron un duelo con constantes 'breaks' por las dos partes, aun-que el mayor beneficiado de la situación fue el guipuzcoano, ga-nador de las bolas decisivas.



Pablo Carreño. MARCOS LEÓN

Torneo solidario en favor del Banco de **Alimentos**

Gljón, J. J. Las instalaciones de Soc-cerworld Asturias acogerán desde mañana jueves y hasta el próximo domingo un tor-neo solidario de pádel a favor de la Fundación Banco de Ali-

mentos. Participarán un total de 80 parejas correspondientes a las categorías Primera, Segunda, Tercera e iniciación masculi-na, Segunda y Tercera femeni-na y Mixta. El jugador y jugadora que aporte más alimentos se les obsequiará con una equipación firmada por Mapi y Majo Sánchez y Miguel Lamperti, tres de los mejores jugadores del mundo.